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令和 4 年度 4 回 秋葉区自治協議会 第 2 部会 会議概要 

 
日 時 令和 4 年 7 月 25 日（月）午後 3 時 30 分～午後 4 時 30 分 
会 場 秋葉区役所 6 階 601 会議室 
出席者 委員（名簿順）：蓮沼委員、野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、長谷川(啓)委員、坂

井委員、大貫委員 計 8 名 
    事務局 地域総務課 1 名 
内 容 

１．開会 

 

２．協議題 

（１）満日地区生活交通支援について 

  ①6 月 30 日（木）満日コミュニティ協議会幹事メンバーと社会福祉協議会、事務局で振り返りを

実施しました。（出席者：坂井委員、新津第５圏域支え合いのしくみづくり推進員、2部会事務局）

地域から不安等が寄せられ、江南区の事例について質問が出たため、後日回答することになりま

した。 

②7 月 22 日（金）に、6月 30 日（木）に出た質問に対する回答を満日コミュニティ協議会に行っ

たことについての報告がありました。社会福祉協議会及び事務局でまとめた江南区の事例資料を

もとに協議したこと、8 月中に利用者調査票を作成し、満日コミ協で買い物支援希望者を募るこ

との報告がありました。 

③その他 

社協の支え合いしくみづくりとの役割について意見が出ました。2 部会としては満日地区での生

活交通支援の実施まで継続し、その後、支え合いしくみづくりでの維持継続の議題として行って

もらいたいという方向性を確認しました。 

 

（２）防災事業について 

①防災講演会について、10 月 15 日（土）新津市民会館第１会議室で実施します。内容は土砂災

害についてです。対象については、2 部会で検討した結果、山間部の地域のコミ協から全コミ協

に広げることになりました。 

②防災手帳の刷新については、デザインを小須戸コミ協の方に協力依頼することになりました。

載せる内容の方向性について意見がありました。次回、サンプルを持って内容を検討することに

なりました。 

 

 （３）その他 

   次回以降、来年度 2 部会で行う事業について考えてきてもらうことになりました。 

 

３．閉会 

 

 

 


